

## **Derecho a la vida**

### **Al Ministro de Justicia, Sr. Gallardón**

Desde la oportunidad que me da este periódico, quiero apoyar y felicitar al Sr. Gallardón, por sus palabras en el Congreso, muy bien argumentadas y, sobre todo, cargadas de sentido común ante los amenazantes insultos y despropósitos que ha tenido que escuchar de la oposición e incluso el silencio o marcha atrás por parte de los de su partido, a la hora del debate sobre la Ley del Aborto. Muy acertado ha estado el Sr. Ministro al responder "que fue el partido socialista quien rompió el consenso tácito en el 2010 con la famosa "Ley Aído".

Hoy hacen falta políticos del temple del Sr. Gallardón, que se den cuenta de la realidad de la declaración injusta de guerra al no nacido que supone el aborto, favorecido por el cinismo de personas sin escrúpulos, que anidan en cualquier campo: el de la política, la economía, la medicina, el derecho, la docencia...

Sr. Gallardón, si continua sin mover ni una coma de su proyecto puede que algún día, cuando el aborto sea como son hoy el racismo o la esclavitud, alguien le recordará como un español que defendió aquella causa cuando todos estaban en contra.

Ánimo y gracias Sr. Ministro.

**Elena Baeza Villena**